

# 24Jam

## Tingkatkan Keamanan Dimalam Minggu Patroli Polsek Kotabaru Kunjungi Pos Ronda

KARAWANG - [KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Sep 29, 2024 - 20:26



KOTABARU KARAWANG - Polisi adalah sosok penting dalam menjaga keamanan di masyarakat. Kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan menekan angka kejahatan.

Inilah yang dilakukan oleh Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat, dengan menggelar kegiatan sambang pos ronda di Dusun Karangsalam Desa Pucung, Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Minggu (29/09/2024) dini hari.

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan hubungan kepolisian dengan masyarakat Desa Pucung. Personil Polsek Kotabaru berkunjung ke setiap pos ronda yang ada dan berinteraksi dengan para warga sekitar. Selama kunjungan, anggota Polsek Kotabaru juga memberikan penjelasan tentang tugas dan fungsi kepolisian serta meminta informasi dari masyarakat tentang keamanan di lingkungan setempat.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., mengatakan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Dengan sambang pos ronda, kami ingin meningkatkan kerja sama dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat, kami juga ingin memberikan informasi yang terkini tentang keamanan dan menghimbau agar masyarakat selalu waspada dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungannya," ungkap Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat, menurut salah satu warga Desa Pucung, kegiatan ini merupakan langkah yang tepat dalam meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar. "Kami merasa senang dengan kedatangan polisi ke pos ronda yang kami jaga. Ini menunjukkan bahwa polisi peduli dengan kami dan siap membantu menjaga keamanan," ujarnya.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menuturkan "diharapkan kegiatan sambang pos ronda ini dapat dilakukan secara berkala untuk meningkatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan di wilayah hukumnya masing-masing." Ucap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain